

Bogotá, 27 de noviembre de 2025

La novena edición del Premio Camina otorga el galardón a la Asociación Mil Víctimas y a la líderesa Diana Cuellar



En Bogotá se llevó a cabo la ceremonia de la novena edición del Premio Camina, un reconocimiento que exalta el trabajo de líderes y organizaciones que transforman la vida de los y las sobrevivientes de Minas Antipersonal y otros Artefactos Explosivos en Colombia. El evento reunió a organizaciones de víctimas, autoridades nacionales, y aliados internacionales comprometidos con la construcción de paz.

En esta novena edición, los ganadores del Premio Camina 2025 fueron:

Modalidad Asociación: Asociación MilVíctimas, destacada por su labor en la visibilización, acompañamiento y defensa de los derechos de los y las sobrevivientes exmiembros de la Fuerza Pública afectados por Artefactos Explosivos. La organización también obtuvo el mayor apoyo del público durante la fase de votación en Facebook, alcanzando 4.500 "me gusta" en el video presentado para su postulación.





"Trabajamos para visibilizar a todos los miembros de la Fuerza Pública víctimas del conflicto armado, incluyendo a quienes han sufrido incidentes con Minas Antipersonal."

Guiovanna Ortega Ávalos, directora General de la Asociación Mil Víctimas, ganadora Modalidad Asociación Premio Camina 2025.

 Modalidad Individual: Diana Cuellar, lideresa de Caquetá y fundadora del Club Deportivo Warriors. Su labor, que convierte el dolor del conflicto en oportunidades de inclusión, deporte y reconciliación, fue reconocida por el jurado y por el público, logrando 679 "me gusta" en su video de participación en Facebook.





"Esto es una labor de insistir y desistir, nos impulsa a seguir trabajando, a visibilizar lo que venimos haciendo, y obviamente a no decaer."

Diana Cuellar, ganadora Modalidad Individual Premio Camina 2025.

El Premio Camina es organizado por la Embajada del Reino de Bélgica en Colombia, la Embajada de Canadá, Gran Tierra Energy y la Campaña Colombiana Contra Minas (CCCM), quienes han consolidado este espacio como un escenario de visibilización y fortalecimiento del liderazgo de los sobrevivientes en los territorios.

Los ganadores fueron seleccionados por su aporte a la construcción de paz territorial, el fortalecimiento del liderazgo comunitario, la inclusión social y económica de las víctimas, y la promoción de su participación en espacios de incidencia y toma de decisiones.

Durante la ceremonia, los organizadores resaltaron la importancia de continuar apoyando procesos que dignifican a las víctimas y promueven oportunidades para mejorar su calidad de vida.



"En cada edición hemos sido testigos de la resiliencia de los y las sobrevivientes de Minas Antipersonal. Su capacidad para reconstruir sus vidas y continuar aportando a sus comunidades nos recuerda que la paz también se construye desde quienes se levantan después del daño, desde quienes convierten su experiencia en un mensaje para otros y desde quienes reconocen el valor transformador de su voz."

Camilo Serna, director de la CCCM.

El Premio Camina es un reconocimiento al trabajo de sobrevivientes, víctimas indirectas y organizaciones locales –ya sea constituidas o en proceso de formación-, que desarrollan actividades y proyectos enfocados en el empoderamiento, la promoción y la protección de los derechos de las víctimas y sobrevivientes de minas antipersonal en Colombia.

El propósito principal es que estas iniciativas puedan seguir creciendo, y así sigan transformando vidas, mediante el acompañamiento integral durante un año, en el que se brinda apoyo administrativo, seguimiento cercano y orientación constante para fortalecer cada iniciativa. La entrega del Premio Camina 2025 reafirmó que los procesos de memoria, resiliencia y reconstrucción del tejido social siguen siendo fundamentales para avanzar hacia una paz duradera. Con este reconocimiento, los organizadores reiteraron su apuesta por una Colombia en la que los sobrevivientes tengan un rol activo y visible en la construcción de paz y el futuro de sus territorios.